



西南小の風



令和7年 6月20日
第 4号
文責 西村 英一

【校訓】明るく かしこく たくましく

学校教育目標：主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成

闇バイトから子どもたちを守るために・・・

先日ある会議に出席した際、「最近の報道では、学生が闇バイトに関わる事件を取り上げないようになってきていますが、実際は今も発生しています。」というショッキングな話を伺いました。

闇バイトの多くが、SNS やインターネット掲示板等で「短時間で高収入」を謳っています。それを信じて個人情報（氏名、住所、学校名、学生証、顔写真、マイナンバーカード、保険証、運転免許証、家族構成などの家族の情報）を渡すと、個人情報をを利用して「やめたくてもやめられない」状況にするそうです。

もし、「闇バイトに申し込んでしまった」「抜け出せない・・・」のような状況になった場合の対策として、相談先を教えてもらいました。気になることがありましたら、相談してみてください。

相談先：①最寄りの警察 ②肥後っこサポートセンター（096-384-4976） 警察相談ダイヤル③#9110

子供たちの安全のために

今年度に入り、子供たちの交通事故防止や交通マナーの向上をねらい、次の4点を重視して指導しています。

- ① 歩道は、車道と反対側に寄って歩く。
(写真1のように赤い線の右側を歩く)
- ② 白線（路側帯）からなるべく出ないようにして歩く
(写真2)。
- ③ 交差点や踏切では、左右等の安全確認を確実にする。
- ④ 踏切で鐘が鳴り始めたり、遮断機が降りてきたりしたら、無理に渡らない。

6月9日（月）の朝は雨でした。子供たちはこの日も学校での指導を意識して登校していました。また、地域の方々が合羽を着て、子供たちの登校を見守ってくださいました（写真3）。保護者の方や地域の方に守っていただいている子供たちですが、自分の命を自分で守る力が高まっています。



引き渡し訓練、ありがとうございました

6月7日（土）の引き渡し訓練では、大変お世話になりました。874名（6月1日現在）の子供たちの命を守るための訓練に対しましてご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。また、校外でも、学校周辺を通行する車両の妨げにならないように配慮していただいたと伺っております。この点についても重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。



プライベートゾーンの指導をしています

プールでの授業が始まりました。プールでの授業の前後では、水着に着替えることになります。そこで、全学年でプライベートゾーンに関する指導を発達段階（学年）に応じた内容で指導しています。

プライベートゾーンとは、体のうち、性に関わる大切な場所のことです。体の「水着で隠れる部分」と「口」をプライベートゾーンと呼びます。子供たちをSNS上のトラブルや不審者・性犯罪者から守るために、「ふざけてプライベートゾーンを見せ合ったり、からかったりしないこと」「プライベートゾーンを他人に見せたり、触らせたりしてはいけない」ことを繰り返し教える必要があります。ご家庭でもプライベートゾーンについて話題にされてください。